



# La Junta recibe hoy a los afectados por las expropiaciones de la obra del Metro

Las familias han pasado la noche a las puertas de la Normal para pedir soluciones

E. P. / GRANADA

Las familias y empresarios afectados por los impagos de las expropiaciones del Metro en el tramo que discurre entre Albolote y Maracena mantendrán hoy un encuentro con responsables de la Junta para dialogar sobre la deuda de diez millones de euros que la Administración autonómica mantiene con ellos.

Los afectados tenían previsto iniciar ayer un encierro indefinido en la sede de la Junta en Granada pero no se les permitió, por lo que trasladaron su protesta a las puertas de la institución, donde pasaron la noche usando colchones y sacos de dormir, además de neveras con

comida y otros enseres que les llevaron sus familiares a lo largo de la jornada.

“Si el martes [por hoy] hay una solución desistiremos de la protesta pero de lo contrario seguiremos aquí porque ya no tenemos nada que perder”, manifestó el portavoz del colectivo, José Hidalgo, que representa a cinco pymes familiares dedicadas a la construcción y a más de una veintena de familias.

Las expropiaciones se realizaron en 2006 para la construcción del Metro en unos terrenos de suelo industrial situados en el Polígono Juncaril, si bien el acuerdo con la Junta no fue suscrito hasta mayo de 2010. Desde entonces los afectados han reclamado sin éxito el abono



Los afectados, durante la concentración de ayer.

LUCIA RIVAS

del dinero, según añade Hidalgo, que será quien secunde la protesta junto a otro de los afectados en representación de todo el colectivo.

Durante los últimos meses los afectados se han estado concentrando cada martes a las puertas de la sede de la Junta porque aseguran que su situación es “desesperada” pues contaban con este dinero para hacer frente a sus compromisos

económicos y ahora no pueden hacerlo.

Cuando se iniciaron las expropiaciones estas empresas tenían contratadas a unas 120 personas pero la falta de liquidez les ha obligado a reducir sus plantillas, según añadió Hidalgo.

En el asunto también está implicado el Defensor del Pueblo Andaluz, José Chamizo, quien ha admitido a trámite la petición que realizaron estas perso-

nas aunque la Junta aún no le ha remitido el expediente que le ha requerido, han criticado los afectados.

Al encuentro de hoy se prevé que acudan la delegada del Gobierno andaluz en Granada, María José Sánchez, y el delegado provincial de Fomento, Vivienda, Turismo y Comercio, Manuel Morales, según han confirmado a *Europa Press* fuentes de la Junta.